



El papa exige un alto al fuego inmediato tras ataque israelí a única iglesia católica en Gaza

GUERRA. Conmoción y condena internacional por bombardeo a templo que dejó cuatro muertos y siete heridos. Tras llamado de Trump, Netanyahu salió a dar explicaciones y señaló que se trató de "munición perdida".

Efe.

Tras el bombardeo israelí contra la parroquia de la Sagrada Familia de Gaza, la única iglesia católica de la Franja, que dejó un saldo de cuatro muertos y siete heridos, el papa León XIV renovó su petición de un "inmediato alto al fuego" y de "diálogo" entre ambos territorios en pugna.

"Su Santidad reitera su llamado a un cese inmediato de la violencia, y expresa su profunda esperanza de diálogo, reconciliación y paz permanente en la región", se informó a través de un telegrama firmado en nombre del pontífice por el secretario de Estado, el cardenal Pietro Parolin.

En el comunicado el papa transmitió su profunda tristeza por las pérdidas humanas y los heridos, asegurando al padre Gabriele Romanelli y a toda la comunidad parroquial "su cercanía espiritual".

Según la agencia de la Conferencia Episcopal italiana, este templo católico acogía actualmente a unos 500 cristianos desplazados por el conflicto entre Israel y Gaza.

NETANYAHU SE JUSTIFICA

Luego de sostener una llamada con el presidente estadounidense, Donald Trump, el pri-



LA PARROQUIA ATACADA AYER, EN UNA IMAGEN DE ARCHIVO DURANTE UNA VÍSPERA NAVIDEÑA EN GAZA.

mer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, entregó su versión del ataque a civiles en la iglesia en Gaza, argumentando que fue provocado por un proyectil sin objetivo.

"Israel lamenta profundamente que una munición perdida impactara en la Iglesia de la

Sagrada Familia de Gaza. Cada vida inocente que se pierde es una tragedia", declaró Netanyahu y expresó "el dolor" compartido con familias y fieles.

El líder israelí agradeció al papa León XIV "sus palabras de consuelo" y concluyó que su país "está investigando el inciden-

te y mantiene su compromiso".

RECHAZO TRANSVERSAL

A través de un escueto mensaje, la primera ministra italiana, Giorgia Meloni, repudió el ataque, aludiendo que "ninguna acción militar puede justificar tal actitud".

AP

"Las incursiones israelíes en Gaza afectan también a la Iglesia de la Sagrada Familia. Los ataques contra la población civil que Israel viene demostrando desde hace meses son inaceptables", indicó Meloni, quien había mantenido una cautelosa posición desde el comienzo de la guerra en Gaza.

Desde Jordania también condenaron enérgicamente el hecho, tildándolo como una "flagrante violación del derecho internacional y del derecho internacional humanitario, en particular del Convenio de Ginebra de 1949 relativo a la protección de personas civiles en tiempo de guerra", de acuerdo a lo que publicó el Ministerio de Relaciones Exteriores jordano.

Luego se sumaron mensajes de repudio desde países como Arabia Saudí, Argentina y también desde la ONU, coincidiendo en el llamado a respetar y proteger a las personas en lugares de culto en contexto de guerra.

ACCIÓN INESPERADA

De acuerdo a lo relatado por Ihab Ayaad, un cristiano gazatí que se encontraba refugiado en la Sagrada Familia de la Franja ayer, el embate fue ciertamente repentino.

"Estábamos en un lugar seguro. De repente se derrumbó", relató Ayaad a Efe.

Israel vuelve a la carga contra Siria

● Ayer en la tarde, las fuerzas israelíes volvieron a bombardear la provincia de Al Sueida, en el sur de Siria, pese a la retirada de las tropas gubernamentales sirias de la región tras la entrada en vigor de un cese de hostilidades entre éstas y las facciones locales a las que se enfrentaban. El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu había anunciado por la mañana el alto al fuego por la fuerza. Sin embargo la situación cambió durante el mismo día.

"Cuentan con tecnología más avanzada, pueden determinar vía satélite si se trata de una iglesia o una mezquita", denunció sobre el ataque que convierte a esta iglesia en la tercera siniestrada en Palestina.

RESPUESTA DE ISRAEL

El Ejército israelí emitió un comunicado en el que lamentó los daños causados en Gaza.

"El Ejército está al tanto de los informes sobre los daños causados a la Iglesia de la Sagrada Familia en la Ciudad de Gaza y las víctimas en el lugar. Se están analizando las circunstancias del incidente", expuso. ❧